



MALWETTBEWERB MOMO

Das Theater der Stadt Aalen lädt alle Kinder von 6-12 Jahren und alle 1.-6. Klassen im Ostalbkreis dazu ein, am Malwettbewerb für das diesjährige Weihnachtsmärchen MOMO von Michael Ende teilzunehmen.

Am Rande der Stadt in einem alten Amphitheater lebt Momo. Sie besitzt nicht viel, hat keine Eltern und weiß nicht, wie alt sie ist, doch sie hat Zeit. Allen Menschen, die sie besuchen, hört sie zu. Allein dadurch kann sie trösten, Streit schlichten und ihren Freunden, dem Fremdenführer Gigi oder dem Straßenkehrer Beppo, das Gefühl geben, ihren rechten Platz in der Welt zu haben. Doch plötzlich hören die Menschen auf, Momo zu besuchen. Die Grauen Herren der Zeitsparkasse haben angefangen, den Menschen in der Stadt ihre Zeit abzurufen. Jeder und jede will nun Zeit sparen. Die kleine Momo scheint die Einzige zu sein, die sich gegen die Zeit-Diebe zur Wehr setzen kann. Gemeinsam mit der Schildkröte Kassiopeia und dem Hüter der Zeit, Meister Hora, stellt sie sich der schwierigen Aufgabe, die Menschen von den Grauen Herren zu befreien.

TIPPS FÜR DEIN BILD:

- Male Dein Bild im Hochformat.
- Male etwas, das mit der Geschichte von Momo zu tun hat. Das kann Momo selber sein, eine andere Figur aus der Geschichte oder ein Motiv, das Du besonders gerne magst und das an die Geschichte erinnert.
- Achte darauf, dass Du etwas freie Fläche auf dem Bild lässt, dort fügen wir den Schriftzug ein, wenn Dein Bild als Plakatmotiv ausgewählt wird. Zum Beispiel könnte das obere Drittel des Bildes einfach blauer Himmel sein oder ein anderer einfarbiger Hintergrund.
- Benutze bunte Farben und hab ganz viel Spaß beim Malen!

Für eine Teilnahme muss das Bild bis zum 01.10.2024 auf der Rückseite mit Namen/Schule, Adresse, Alter/Klassenstufe und Kontaktinformationen versehen beim Theater der Stadt Aalen abgegeben werden. Das ist möglich an der Theaterkasse zu den Öffnungszeiten (bitte Spielzeitpause beachten!) oder per Post an:

Theater der Stadt Aalen
Abteilung Spielraum
Georg-Elser-Platz 1
73431 Aalen

Eine Auswahl der Bilder wird im Rahmen der Vorstellungen ausgestellt und teilweise auf der Internetpräsenz und in Druckerzeugnissen des Theaters verwendet. Das Kind/die Klasse mit dem Gewinnerbild für das Plakat wird in den Kulturbahnhof eingeladen und erhält einen besonderen Preis.